

**[Transcript] El Partidazo de COPE / "El comentario de la jornada, por Andrea Peláez" (26-08-2023)**

Esta misma noche ha arrancado la tercera jornada de Liga y hemos tenido dos partidos, el del Real Madrid que ha visitado Valahídos, el campo del Celta de Vigo donde ha ganado 0-1 con un gol de su flamante fichaje de este verano y el partido entre las palmas y la Real Sociedad que ha terminado con empate a 0.

Tenemos todo el fin de semana por delante, esto no ha hecho nada más que empezar y ya sabemos aquí en el partidazo que cada jornada de Liga está llena de emoción y por lo tanto hay que exprimirla al máximo y así lo hacemos con nuestro comentario de Bedford para vivir con mucha más intensidad todas las emociones de la Liga, puedes añadirle más emoción a cada partido de la Liga con el combi partido de nuestros amigos de Bedford, recuerda que puedes agregar hasta 25 variables en un mismo partido de una misma apuesta y con mayores cuotas apostando a todo al resultado, a las tarjetas disparos a puerta goleadores y es que le puedes poner más emoción a cada partido con el combi partido de Bedford, así que Javi vamos a ver qué partidos tenemos mañana.

Mañana tenemos tres partidos, a las 7 de la tarde Cádiz Almería a las 7 y media Granada Mallorca y a las 9 y media Sevilla, Girona, ojito a este porque aunque estemos en las primeras jornadas es un partido entre un equipo ahora en puestos de Champions, el Girona y un equipo ahora en puestos de descenso el Sevilla.

Todas las jornadas son de vital importancia para conseguir los objetivos a final de temporada y de momento el Girona lo está cumpliendo pero el Sevilla no los de Mendelí verán jugado dos partidos y han perdido los 2-0 puntos de 6 y el Girona 4 de 6 puntos disputados.

Apostamos en este partido para llevarnos un dinerito en el combi partido de Becerra ya sabes, podemos combinar hasta 25 variables en un mismo partido en una misma apuesta y con mayores cuotas, apuesto que gana el Sevilla que ya no se puede permitir más tropiezos en un encuentro con más de 3,5 goles y además que ambos equipos marcan en la primera parte esta combinada a tu apuestas 5 euros y puedes recibir 66,42.

Y el domingo Andrea es un súper domingo, tenemos partidazos en la liga empezando por el que abrirá la jornada las 5 y media de la tarde Villarreal, Barcelona las 7 y media Valencia Osasuna y a las 9 y media Lettys Club Betis para el lunes quedarán eso sí el Getafe a la vez y el héroe madrileño en Vallecas, rayo atlético de Madrid.

Vamos a tener muy buenos partidos el domingo pero vamos a elegir el del vigente campeón el Barça que además esta semana ha vivido el mazazo de una lesión de su talentoso jugador canario.

Entramos en Bedford.es, seleccionamos el combi partido y este encuentro creo que no van a marcar los dos en este partido ni veo muchos tantos, apuesto por menos de 1,5 goles y además que al descanso el partido está en empate, 10 euros te pueden dar unas ganancias de casi 44, esto es el combi partido de Bedford, visita Bedford.es para más información y crea tu suerte, recuerda que este es un mensaje solo para mayores de 18 años, juega con responsabilidad.